

Presentan en Portugal novedad tabacalera de Cuba



Habanos Rafael González Coronas de Lonsdales

La Habana, 16 feb (RHC) Autoridades cubanas informaron hoy la presentación en Portugal de los habanos Rafael González Coronas de Lonsdales, toda una novedad tabacalera para ese país.

El comunicado difundido en esta capital especifica que la corporación internacional Habanos, S.A., a través de su distribuidor exclusivo para Portugal, EMPOR Importação e Exportação S.A., presentó en exclusiva dicha nueva vitola (tipo de puro).

La presentación ocurrió de manera presencial en una gala llena de sorpresas en la que la gastronomía y la música cubanas fueron protagonistas, significó la nota.

Durante el acto, 110 fumadores pudieron conocer y degustar de primera mano el nuevo producto de la

marca Rafael González, así como la Edición Regional para el mercado de Portugal, nombrado El Rey del Mundo Templarios.

Al respecto, el director de Marketing Operativo de Habanos S.A., Ernesto González; y el de Marketing Estratégico de la propia entidad, Rodrigo González, aseguraron que el producto, llega al mercado con una anilla renovada y el exquisito aroma y excelente sabor característico de la marca.

Esa novedad se presenta en un cajón (envase) semi boite nature, que contiene 10 Habanos elaborados totalmente a mano con tripa larga, luego de una esmerada selección de hojas procedentes de la región de Vuelta Abajo en la occidental provincia cubana de Pinar del Río.

Con este nuevo producto, una marca con más de 90 años de historia, sigue reinventándose para seguir sorprendiendo a los aficionados al Tabaco Premium, señaló el comunicado.

De esa suerte califican la novedad como experiencia única gracias a la llegada de novedades de la más alta calidad que no dejan indiferente a los amantes del Habano. Todas las vitolas de la marca son elaboradas totalmente a mano con hojas procedentes de la zona de cosechadora mencionada.

Fundada en 1960, EMPOR S.A. es el importador y distribuidor de Habanos para el mercado portugués, desarrolla su mercado a través de varios puntos de venta, destacándose las casas Del Habano (Lisboa y Porto), Habanos Specialists y Habanos Point.

También tiene en su mercado una de las tiendas más antiguas de puros del mundo, fundada en 1864, Casa Havaneza de Chiado.

Por su parte, Habanos, S.A. es líder mundial en la comercialización de puros Premium tanto en Cuba como en el resto del mundo. Para ello cuenta con una red de distribución exclusiva presente en los cinco continentes y en más de 150 países (www.habanos.com).

La corporación comercializa 27 marcas Premium elaboradas Totalmente a Mano y amparadas por la Denominación de Origen Protegida (D.O.P.) entre las que destacan Cohiba, Montecristo, Romeo y Julieta, Partagás, Hoyo de Monterrey y H. Upmann, entre otras.

Los habanos se siguen elaborando totalmente a mano desde hace más de 500 años y desde entonces son referencia para todo el mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/313919-presentan-en-portugal-novedad-tabacalera-de-cuba>



Radio Habana Cuba